

Системы вентиляции Schüco
Schüco ventilation systems



Децентрализованные системы вентиляции Schüco обеспечивают оптимальное поступление свежего воздуха в помещение. Инновационные системы гарантируют высокий уровень комфорта при создании оптимальных условий для жизни и работы.

Decentralised ventilation systems from Schüco ensure an optimum supply of fresh air into the room. The innovative systems provide a high level of comfort for ideal living and working conditions.

Schüco International KG
www.schueco.com

Актуальные новости из соцсетей здесь:
www.schueco.de/newsroom

Get the latest from the social networks at:
www.schueco.de/newsroom

Schüco – системные решения для окон, дверей и фасадов

В сотрудничестве с предприятиями-партнерами по производству конструкций из металла и ПВХ, электропартнерами, архитекторами, проектировщиками и инвесторами Schüco реализует долговечные оболочки зданий, которые служат человеку, находясь в гармонии с природой и технологиями. Оконные, дверные и фасадные системы Schüco из металла и ПВХ соответствуют не только самым строгим требованиям с точки зрения дизайна, комфорта и безопасности, но и способствуют сокращению уровня выбросов CO₂ за счет энергоэффективности и рациональному использованию природных ресурсов. Компания поставляет продукцию для строительства новых зданий и реконструкции существующих с учетом потребностей целевых групп и особенностей эксплуатации в различных климатических зонах. На каждом этапе строительства все участники получают поддержку в виде полного комплекса услуг. Schüco насчитывает 4.630 сотрудников и 12.000 предприятий-партнеров в 80 странах мира.оборот компании за 2015 год составил 1,43 млрд. евро. Подробная информация на www.schueco.ru

Schüco – System solutions for windows, doors and façades

Together with its worldwide network of metal, PVC-U and electrical partners, as well as architects, specifiers and investors, Schüco creates sustainable building envelopes that focus on people and their needs in harmony with nature and technology. Metal and PVC-U window, door and façade solutions from Schüco meet the highest requirements in terms of design, comfort and security. At the same time, CO₂ emissions are reduced through energy efficiency, thereby conserving natural resources. The company delivers tailored products for newbuilds and renovations, designed to meet individual user needs in all climate zones. Everyone involved is supported with a comprehensive range of services at every stage of the construction process. With 4630 employees and 12,000 partner companies, Schüco is active in more than 80 countries and achieved a turnover of 1.430 billion euros in 2015. For more information, visit www.schueco.com



Торговая марка "Schüco" и прочие знаки являются авторскими правами в Германии и других странах. Подробная информация предоставляется по запросу.
 The "Schüco" logo and other logos are protected in Germany and various international markets. We will provide detailed information upon request.

Системы вентиляции Schüco
Schüco Ventilation Systems

Алюминиевые системы
Aluminium Systems



© 2015 Schüco International KG
 Все права защищены. Любые изменения в тексте, изображениях и логотипе.
 We reserve the right to make technical changes and to correct errors. All illustrations are similar.





Содержание
Contents